

LOCAL | Empleo

El Consistorio solicitará a la Junta un Taller de Empleo sobre turismo de aventura

Dirigido a 15 personas, estará enfocado a la especialidad de guía de itinerarios en bicicleta

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 4 de mayo de 2017 - 22:05



Tras su acreditación, el Consistorio prieguense ha solicitado a la Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía impartir un Taller de Empleo sobre turismo de aventura enfocado a la especialidad de guía de itinerarios en bicicleta.

Como ha indicado el concejal responsable de la delegación de Formación para el Empleo y la Empresa, Pablo Ruiz, el presupuesto de esta iniciativa formativa dirigida a 15 personas y cuya duración será de doce meses, es de 344.468 euros, de los que 104.234 se

de tinarán a los salarios que percibirían los alumnos

En este sentido, Ruiz recordó que nuestra localidad, “lleva seis años sin recibir ninguna Escuela Taller ni Taller de Empleo”, destacando

en este sentido la “encomiable labor” realizada por el Área de Desarrollo, “para conseguir que nos acreditaran en esta especialidad, que sin duda puede suponer un nicho importante de empleo vinculado al turismo y a una actividad cada vez más de moda como son las rutas ciclistas”.

Por otra parte, Ruiz aprovechaba su comparecencia ante los medios para presentar la segunda edición de la Feria del Emprendimiento y el Empleo que se celebrará el 15 y 16 de junio en el Pabellón de las Artes. Una cita con la que, según el edil, “pretendemos poner contacto la demanda con la oferta laboral”, habilitándose para ello en la planta baja 15 stands en los que estarán presentes empresas e instituciones con fines de intermediación laboral.

La segunda planta del Pabellón de las Artes se habilitará para acoger la celebración de jornadas, talleres prácticos y conferencias, con la intención de formar convenientemente a los asistentes en las herramientas fundamentales de búsqueda de empleo, preparación para entrevistas personales y también ofrecer ideas que puedan generar emprendimiento y autoempleo.

Dos días en los que, en palabras de Ruiz, “se espera una gran afluencia de público, sobre todo estudiantes que en estas fechas acaban su formación y pretenden acceder al mundo laboral”.

Por último y a tenor de las cifras que los grupos de la oposición han manejado durante los últimos días, Ruiz hizo alusión a los datos de empleo del mes marzo, que sitúan la cifra de parados en 1679, por lo que en la comparativa anual (de marzo de 2016 a marzo de 2017) se ha registrado un descenso del 16,2%. Descenso que es aún mayor, en concreto un 27,5%, como así indicaba Ruiz, si se compara con los datos de marzo de 2013.